## Estrategia de Scouting de pregrado - Facultad de Educación

Al ser programas relativamente nuevos, las Licenciaturas de la Universidad de Los Andes no se conocen masivamente alrededor del país. Esto se suma a que, frecuentemente, ha existido una concepción errónea de que estudiar una Licenciatura es una opción menos prestigiosa que otras carreras, por lo que los estudiantes que tradicionalmente entraban a la Universidad no tenían una licenciatura entre sus opciones de carrera.



Foto: bienvenida de estudiantes 2023-2

Por esto, hemos centrado nuestros esfuerzos en *el diseño de estrategias novedosas de scouting* que nos permitan atraer y graduar más estudiantes. A continuación se listan algunas de ellas:

Jóvenes por la Educación

Jóvenes por la educación es un evento en el que estudiantes de 10 y 11 de diversos colegios conversan, reflexionan y construyen alrededor de la educación. En la jornada se realizan talleres teórico prácticos en los cuales se pone la educación sobre la mesa, se habla de sus oportunidades y desafíos en el país y se idean soluciones. Es una jornada en la que pueden conocer a profesores y estudiantes de la facultad, jugar, aprender y resolver retos.

Se han realizado dos versiones presenciales y una virtual de este evento.

Presencial 2022-02: 39 estudiantes Presencial 2023-01: 44 estudiantes Virtual 2023-01: 22 estudiantes

## Profe por un día

Profe por un día es un programa en el cual estudiantes de colegio o admitidos pueden vivir la experiencia de ser estudiantes de Licenciatura de la Universidad de Los Andes. Es un "pasadía" en el que pueden asistir a una clase de pregrado, conocer el campus, a los profesores y estudiantes de la facultad e interactuar como profesores con niños y niñas del Refuerzo Escolar Fenicia.

Se han llevado a cabo 5 sesiones de Profe por un día (2022-01 y 2022-02), en ellas pueden asistir hasta 4 interesados. Han visitado la Universidad a través de este programa 14 personas, 4 de ellas ahora se encuentran matriculadas en la Universidad y 3 están en proceso de admisión.

## Modelos de Naciones Unidas

Los Modelos de Naciones Unidas son una simulación del sistema de la Organización de las Naciones Unidas en la cual los estudiantes de 6º a 11º de distintos colegios participan como delegados de distintos países (o instituciones) para debatir los principales temas de la agenda nacional e internacional. La Facultad ha buscado que en estos eventos los estudiantes puedan pensar, debatir y argumentar sobre la educación. Para lograrlo hemos participado como *sponsors* en 4 Modelos de este año, y hemos logrado que en cada uno de ellos haya al menos espacio dedicado a debatir y discutir los problemas de la educación en Colombia y el mundo. El siguiente es el alcance de cada uno de los modelos a los que hemos asistido:

Colegio San Bartolomé la Merced: 150 estudiantes

Colegio San Luis Gonzaga de Manizales: 100 estudiantes

Colegios de la Alianza Educativa: 250 estudiantes

Colegio Tilatá: 200 estudiantes

## Talleres experienciales

En los eventos de Ferias de Colegio que organiza la oficina de Admisiones solía ser difícil atraer a los estudiantes a las charlas de la Facultad de Educación. Usualmente teníamos entre 3 y 8 participantes. Actualmente realizamos talleres experienciales, más que charlas, que permiten a los estudiantes reflexionar, crear e innovar en la educación. Estas son las últimas cifras de asistentes a las actividades:

Feria de colegios 2022-02:

Taller A- Los jóvenes transformamos la educación: 57 asistentes Taller B- No todos los salones tienen 4 paredes: 21 asistentes

Picnic Uniandes 2023-01:

Taller A- Los ingredientes de la educación: 18 asistentes

Feria de colegios 2023-02:

Taller A- Transformemos el mundo a través de la educación: 38 asistentes

Taller B- Regulación emocional en el aula: 28 asistentes